

Gasparini inauguró una nueva cuadra de pavimento y presidió el acto por el día de la bandera

Escrito por Administrador

Sábado, 21 de Junio de 2014 00:00

{besps}secretariageneral21062014|width=215|height=321{/besps}

A las 10:00 hs. del pasado viernes 20 de junio, se llevó a cabo la inauguración de una nueva cuadra de pavimento en Roque Pérez, la calle Zapiola. Con esta, son 12 cuadras que ya se han pavimentado en la localidad, y también en muchas cuadras se ha colocado suelo mejorado en donde se hizo además, cordones cuneta. Habló el Intendente Gasparini, visiblemente emocionado por haber vivido cerca del lugar y por los vecinos que se acercaron al acto. Posteriormente se realizó el tradicional corte de cintas.

Desde las 11:00 hs. en la plaza Mitre, se efectuó el acto por el día de la bandera. Presidido por el Intendente Gasparini, el Secretario General José Luis Horna, la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, demás funcionarios municipales, concejales, público, autoridades educativas, alumnos y representantes de las fuerzas vivas de la localidad. Los alumnos de 4º grado prometieron lealtad a la bandera, con palabras de la Inspectora Jefa Distrital Silvina Ordoñez y el discurso estuvo a cargo de la docente Gisela Rosales, directora de la escuela N° 18.